

Was nicht dein, berühre nicht.

**H**elene," rief der Vater seiner kleinen Tochter, einem Mädchen von 10 Jahren, „komm herein, Helene, ich werde dir etwas zeigen; du sollst mir dann sagen, ob es dir wohl gefällt." Der Vater nahm das Kind bei der Hand und führte es in ein schönes großes Zimmer; er nahm es auf seinen Schooß und fragte: „Helene, kannst du wohl etwas verschweigen? kann ich dir ein Geheimniß mittheilen, welches du aber Niemanden, selbst der lieben Mutter nicht, wieder sagen darfst?" „Gewiß, Väterchen, du kannst es," betheuerte